



アイス

フィールド・パークウェー

険しい山々、数々の湖、

川、氷河を縫つて続く道は、

まさにその名にふさわしく、

自然の雄大さを楽しませて

くれる。ジャスパー、バン

フ両国立公園の境界にある

サンワップタ峰は、標高二千

メートル余。ここにキャン

プ場は、規模が小さく、料

理場とトイレしかない。ア

サバスカ氷河の上をおそる

おそる歩いて、ポツカリ空

いたコバルトブルーのクレ

バスを覗いたりしてから、テ

ント場へ着く。雪上車で氷

河見物も可能だ。テント場

では、早々とウイスキー・

ジャックの異名をもつ鳥や

地リス、マーモットたちの

歓迎だ。

カルガリーからはるばる自転車で来たのだという青年は、木陰で読書をしている。午後四時、まだ陽はかなり高いので、裏山へ登つてみることにした。ここから眺めるアサバスカ氷河は抜群だ。記念にと、マウン

テン・ゴートの糞を拾っている者もいる。カナダのグラウス（雷鳥）は、日本とはいささか形態が異なるようだつた。

広大なメドウから見下ろすと、はるかかなたの道路を豆つぶのように車が往々交つていた。

夏のナダ

カナダの夏は、厳しい冬と打って変わったように温

暖。ブリティッシュ・コロ

ンピアは十五、六度から二十四・五度としのぎやすく、トロントやケベ

ックではマイアミより暑くなること

があるほど。北方でさえ、期間

は短いが、二十度をこす。

この快適なシーズンに、多く

のカナダ人は長い休暇をとる。

そしてキャンプでかけたり、

湖のほとりの山荘でくつろぐ。

トロントなどの大都市では、人口が半減するほどだ。

夏はまた祭りとイベントの季節である。夏のイベントは野外

で開かれることが多く、人々

は北国独特の長い夏の夜をさも

いとおしそうに遅くまで楽しむ。

数ある夏のイベントのうち、

いくつかを紹介しよう。

◎北米最大の野外ショー、カルガ

リー・スタンピード（アルバータ州

カルガリー）

毎年七月、十日間にわたって開か

れる西部の祭り。幌馬車競争、荒馬

乗り、荒牛乗りなどの競技のほか、

カウボーイやカウガール、インディ

アンによる壮大なパレード、バンド、

エデレーショントンターン・セントラルでの「赤毛の

アーヴィング」ミュージカルを中心に、市内の多

くの劇場で、連日、劇やショーガリがくり広げられる。博物館や記念館、美術館も、一

スポーツとイベントの季節

月末から七月始め。

◎シャーロットタウン・サマー・フェ

ステイバル（プリンス・エドワード・ア

イランド州シャーロットタウン）

六月中旬から八月末にかけて、コンフ

エデレーション・セントラルでの「赤毛の

アーヴィング」ミュージカルを中心

に、市内の多くの劇場で、連日、劇やショーガリがくり広げられる。博物館や記念館、美術館も、一

斉に催しを企画する。